

Motion : 5.01/18

Ouverture de la Maison de l'enfance avant et après les vacances

Depuis plusieurs années, les différentes garderies communales ferment le vendredi à midi avant les vacances et ouvrent le lundi à midi après les vacances. Ce sera encore les cas cette année à la maison de l'enfance.

Cette situation pose évidemment problème pour les parents qui eux, travaillent le vendredi jusqu'en fin de journée et le lundi depuis le matin.

Nous demandons que, dès cet été, la Maison de l'enfance ferme en fin de journée la veille des vacances et ouvre en début de journée le jour de la rentrée.

Delémont, le 29 janvier 2018

Au nom du groupe PCSI

PAUL FASEL

 . 

 

